

# 町民の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症について、現時点において町内での感染は確認されておらず、感染防止に対する皆さまのご理解とご協力に大変感謝しております。

大都市圏を中心に、全国的に感染者が増加しています。移動自粛の解除等により、感染地域の広がりも懸念されますが、社会活動や経済活動を再開するためには感染リスクをゼロにすることはできません。新しい生活様式を定着させ、今後も持続的な感染拡大防止に努めましょう。

- ◎「3つの密」を避け、マスク着用、手洗い、人ととの距離を保つなど、基本的な感染症予防対策を実践しましょう。
- ◎県外との往来は、移動先の感染状況を十分に確認し、特に感染拡大地域との不要不急の往来を控えるなど、慎重な行動をお願いします。
- ◎県外からご家族が帰省する場合は、移動後2週間の行動歴を記録するなど、感染リスクを最小限にするための取組みにご協力ください。
- ◎事業者の皆さまは、感染拡大予防ガイドライン等に基づき、感染リスクを減らす取組みを徹底しましょう。

新型コロナウイルスの陽性となつた方やその関係者、医療従事者などへの差別や偏見は、絶対になさらないようお願いいたします。他人を思いやり、辛抱強く、様々な努力と工夫を重ねながら、この難局を乗り越えていきましょう。

令和2年7月17日

只見町長 菅 翁三雄